

## PERFILES

---



### ALEJANDRO AGAG

---

CONSEJERO DELEGADO DE LA FORMULA E Y EXTREME E

Alejandro Agag (Madrid, 1970) es un expolítico español vinculado al expresidente del Gobierno José María Aznar, de quien ejerció como asistente y con cuya hija está casado. En 2002 abandonó la Administración y creó Addax Capital, su firma de inversión con sede en Londres. En el deporte, Agag ha destacado por ser el dueño del equipo Barwa Addax, que compite en Fórmula 2 (la antesala de la Fórmula 1) y que en 2014 vendió al expiloto Adrián Campos. Además, tiempo atrás fue accionista del Queens Park Rangers junto a Bernie Ecclestone y Flavio Briatore. Su último gran movimiento, y el que realmente le podría aportar importantes plusvalías, ha sido la creación de la Formula E, un campeonato de coches eléctricos.